

社会貢献活動に邁進中!!



「大和川・石川クリーン作戦」参加

3月2日(日)、大阪府下市町村主催の「大和川・石川クリーン作戦」が行われました。毎年一万人以上が参加するこの行事に、教区としても堺会場に約30名、柏原会場に19名の参加がありました。教区としては今年で6回目、ご参加の皆さま誠にありがとうございました。

当日は開催直前に雨が降っていましたが、開催時には小降りになり、肌寒い中でもレインコートが防寒着になりました。約1時間かけて河原や土手に絡んでいるプラスチックごみ等を回収しましたが、家族連れや他団体も多く参加されており、同じ目的に向かう一体感を味わいました。その中で日本語学校に通うネパール人の若い女性3名と話す機会があり、地球を綺麗にすることに国境はないと感じました。これが地球社会貢献活動の醍醐味であり、今後の私たちの運動の可能性を思っています。なお参加者には共通で手袋、子供にはお菓子のセット、大人には洗剤のいろいろなエコスポンジセットが配られました。



↑ 堺会場の記念撮影
(他の方は撮影に間に合わなかった為、写っていません)



柏原会場全体の様子 (小雨の中でも家族連れや若者など、多くの人が集まっています)



堺会場で日本語学校に通うネパール出身女性と (中央右3名)



柏原会場の記念撮影

↑ 会場で配られた→
エコスポンジ



【クリーン&サイクリング】ミニイベント開催報告

開催日 3月2日(日)
名称 「大和川・石川クリーン作戦に参加し、一足先に大阪万博を見に行こう」
主催者 森岡 淳一 参加者 12名

堺会場のクリーン作戦に参加後、4月に開幕する大阪万博の会場へ向けて、サイクリングを行いました。コースは以下の通りです。(25km走破、途中大きな坂が3か所)

- ①大和川サイクルモニュメント「廻(かい)」の前で集合写真
- ②「なみはや大橋」(高さ50m、長さ1,7km眺望は最高)
- ③天保山(日本一低い山とも言われる)に登る眺望は最高?
- ④渡船に乗り、対岸へ(渡船は3回乗船)
- ⑤USJの脇を抜ける
- ⑥新淀川の堤防の自転車道2kmを疾走
- ⑦大阪府の産廃処理場(宮殿の様な建物)
- ⑧夢橋大橋から万博の大屋根(リング)眺望
- ⑨最寄り夢洲駅近くのセブンイレブンで終点!



ヒトガタ



「廻(かい)」モニュメント前



USJ入口



渡船



激坂



万博大屋根リング

〈参加者コメント〉

- ・途中渡船が3か所あり、船上に自転車を乗せての移動は、ミニフェリー気分になりました。
- ・橋を渡る激坂が3か所あり、何とか登り切れて嬉しかった。
- ・昼食の天丼セットはボリュームいっぱい美味しかった。
- ・天保山港に停まっていた豪華客船に「乗りたい」と思った。

「ヒトガタ」が集まり自転車のモニュメントを構成

クリーン作戦実施中 (ゴミ拾いの様子)



わずか1時間ほどでこのゴミの量(30袋ぐらい)



弁当ガラ、流木、ペットボトルや、プラスチックの小さなゴミが目立ちました。たくさんのごみを拾うことが出来ました。

ミニイベント「じゃがいもの植え付け」

枚方別館と枚岡山客坊町の畑でじゃがいもの植え付け体験をさせていただきました。
春の陽気を受けて自然に身を置き「神・自然・人間は本来一体」の信仰を深めました。耕したフカフカの土を触るのは気持ち良く、種芋に土を被せるのも布団をかけてあげる様な気持ちで楽しかったです。収穫するじゃがいもは「地球社会貢献活動」の一助を目的にオープン食堂に提供する予定です。

市販のじゃがいもを2つに切って種芋にしました。→

3/20(祝)大阪教化部枚方別館
参加者3名(長部さん、新開さん、山下さん)



6月頃に収穫だから生命学園の方達と一緒にしたいね!

3/23(日)「枚岡山客坊町の畑」
参加者4名(柳谷さん、岡田さん、森岡さん、山下さん)



収穫が楽しみ! 楽しかったです! 畑からの景色がめっちゃ綺麗でした。

畑の玉ねぎも順調に育っています自然の恵みに感謝。